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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
am 24.01.2019 stellte unsere Vorgängerfraktion den Antrag A0017/19 „Beleuchtung 
Magdeburger Dom“. Die Stadtverwaltung hatte mitgeteilt, ein Grundkonzept erstellt zu 
haben. Auf der Basis des bestätigten Grundkonzeptes zur Beleuchtung des Magdeburger 
Domes war Ziel eine Beauftragung im zweiten Halbjahr 2020.  
Schließlich fand laut meiner dritten Anfrage zum Sachstand F0077/22 im letzten Jahr der 2. 
Termin zur Probeanstrahlung im April 2021 statt. Auf der Grundlage dieser Probeanstrahlung 
wurde die Entwurfsplanung erstellt. Diese wurde nach weiteren Detailabstimmungen im 
Oktober 2021 übergeben. Auf dieser Basis war geplant, zunächst die Strahler für die 
Westfassade zu installieren, da diese seit dem Umbau des als Reichsbank errichteten 
Gebäudes zum Ottonanium nicht mehr angestrahlt wird. Die restlichen Strahler sollten 
voraussichtlich im Frühjahr 2023 ausgetauscht werden. 
 
Seit Antragstellung sind mittlerweile über vier Jahre vergangen, was mich zu jährlichen 
Anfragen veranlasste. Auch wenn derzeit Auflagen zum Energiesparen gelten, sollte das Ziel 
des Antrages dennoch nicht aus den Augen verloren werden. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Wurden die Strahler für die Westfassade installiert, oder hat man den Terminplan 
verworfen? 
 
2. Wann kann mit der Möglichkeit der Beleuchtung des Magdeburger Dom gerechnet 
werden? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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